

Sector agrícola mexicano, atractivo para naciones árabes: Canacintra. Con Paola Rojas

19 de Enero, 2016

Desde Kuwait, Rodrigo Alpizar, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, mencionó que esas naciones tienen poca agricultura, "ellos están buscando algunas fuentes alternativas de proveeduría de alimentos, creo que es el sector más importante que hemos detectado en donde no sólo se percibe el interés sino inclusive el apetito por invertir en estrategias similares".

0  Tweet 0  Email 0

NOTAS RELACIONADAS

- [México y Emiratos Árabes firman 13 acuerdos de cooperación y entendimiento](#)
- [Tenemos que lograr desarrollo sin exportar un barril de petróleo, dice Peña en Dubai. Con López Dóriga](#)

Nota



Foto: Twitter

Rodrigo Alpizar, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que la visita que realiza el presidente Enrique Peña Nieto ha sido reveladora para el sector empresarial que tenía poca información sobre lo atractivo que pueden ser esos mercados.

En entrevista telefónica con Paola Rojas desde Kuwait, el empresario mencionó que esas naciones tienen poca agricultura, "ellos están buscando algunas fuentes alternativas de proveeduría de alimentos, creo que es el sector más importante que hemos detectado en donde no sólo se percibe el interés sino inclusive el apetito por invertir en estrategias similares a las que en México llamamos agricultura por contrato, es decir, tratar de encontrar algunos proveedores de estos productos agrícolas y que ellos puedan hacer tratos y determinar precios fijos".

Indicó que hay una buena alternativa, "y se encontró en Abu Dhabi y en Dubai un sector energético que se va transformando que le está apostando a la innovación y el desarrollo y se visitó una ciudad sustentable al cien por ciento, donde se vio que los paneles solares empiezan a ser una alternativa viable para satisfacer la demanda eléctrica".

Resaltó el empresario que "ellos están interesados en poder participar en México en la generación de energía a partir de fuentes renovables".

Reconoció que los bajos precios del petróleo están afectando todas las expectativas que tenían, sobre todo en la inversión, en países que están invirtiendo de una manera muy intensa en lo que se refiere en infraestructura.

Mencionó que Arabia Saudita tiene un nivel de endeudamiento cercano al 15 por ciento de su PIB, contrasta con reservas muy grandes de dinero, "y todos esos elementos nos hacen pensar en que esos países están teniendo una utilidad, un nivel menor a los esperado".

jgr